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escolher por qual membro quer ser atendido; deixar o noticiante falar (mais ouvir); que o procedimento 
seja menos formal (que não seja como uma audiência); que o noticiado não necessariamente precisa 
ser ouvido e ter acesso ao procedimento; não favorecer o clima para o assédio sexual, evitando plantões 
e outros trabalhos onde fiquem homem e mulher sozinhos; 

- Ainda ambos falaram sobre o “Game” do Tribunal Militar, que seria bem interessante aplicar no nosso 
TJ; 

- A secretaria informou que estavam disponíveis no chat da reunião as impressões dos membros Arthur 
e Ingrid da CPEAMAS-SG sobre o encontro e solicitou a participação de todos para confecção do nosso 
formulário eletrônico; 

- Dr. Fernando reforçou o convite para participação na reunião conjunta que será dia 1º de agosto, às 
10h; 
 
3 – Foram então discutidos os assuntos relacionados às notícias em andamento: 
- Pedido de informações . Ela está em férias e quando retornar irá 
entrar em contato com a comissão; 

- Notícia de Assédio Sexual que já tem PAD; foi indicado o Matheus como relator e definido que ele 
entrará em contato com as noticiantes para conversa e acolhimento – Matheus pediu sugestões de como 
fazer o atendimento em razão da peculiaridade do procedimento. A ideia seria apenar ofertar a escuta 
das vítimas e promover algum encaminhamento interno, caso necessário; 

- Ficou definido que nos processos abertos no SEI para acompanhamento de notícias de assédio, ao 
final, será feito uma decisão onde conste os encaminhamentos e que se solicite aos órgãos (DGP, DS, 
DGA...), uma resposta acerca do pedido para que se possa arquivar o processo; 

- Dr. Fernando solicitou que seja encaminhado ofício à DGP para saber sobre a atuação da SPO no 
Fórum do Estreito, relativo ao caso da servidora Siomara. 

- Liara informou que a intervenção na  será em breve, que a SPO já comunicou 
que irá atuar na comarca; 

 




